

Polresta Mataram Siapkan 811 Personil Gabungan Pengamanan Acara Ogoh-ogoh

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Mar 8, 2024 - 04:15



Kabagops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH , (07/03/2024)

Mataram NTB - Sebanyak 811 personil gabungan dari Polresta Mataram, Polda NTB dan Lembaga / instansi terkait turun dalam rangka Pengamanan Acara Perlombaan Ogoh-ogoh yang akan diselenggarakan di Kota Mataram, Minggu 10

Maret 2024.

Perlombaan Ogoh-ogoh merupakan rangkaian kegiatan ibadah umat hindu menyambut Hari Raya Nyepi Tahun baru Cak 1946, tahun 2024. Kegiatan tersebut akan dilaksanakan di sepanjang Jalan Langko hingga Taman Mayure Kecamatan Cakranegara Kota Mataram.

Untuk mengantisipasi kemacetan arus lalu lintas di sepanjang jalan tersebut, maka mulai pukul 10:00 Wita hingga selesai pada hari tersebut dilakukan pengalihan arus melalui jalur-jalur alternatif.

“Kita sudah menyiapkan plotingan di sekitar 100 titik yang akan dijaga petugas pengamanan untuk mengantisipasi kemacetan arus lalu lintas,”ungkap KabagOps Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Karthiawan SH., usai mengikuti rapat bersama Pemerintah kota Mataram terkait penyelenggaraan Lomba Ogoh-ogoh menyambut Nyepi 2024, di gedung Wira Pratama Polresta Mataram, (07/03/2024).

Berdasarkan informasi yang diterima KabagOps Polresta Mataram dari panitia penyelenggara Ogoh-ogoh bahwa ada 103 grop ogoh-ogoh yang akan tampil di perlombaan tersebut. Titik kumpul di perempatan Bank Indonesia dan star hingga Perempatan Cakranegara.

Mengingat jumlah peserta yang cukup banyak ditambah masyarakat yang akan menonton sangat ramai maka tentu diperlukan personil pengamanan baik yang mengatur lalu lintas maupun yang menjaga keamanan para peserta Ogoh-ogoh dan penonton.

Oleh karena itu, Lanjut KabagOps, Pada hari tersebut mulai Pukul 11:00 Wita masyarakat diharapkan menggunakan jalur alternatif untuk menghindari kemacetan, sehingga aktivitas tidak terganggu.

“Petugas yang kita libatkan adalah personil Polresta Mataram dan jajaran sebanyak 450 personil, sisanya ada dari personil Polda NTB, Brimobda, TNI dari Kodim 1606/Mataram, DLHK NTB, Dikes Kota Mataram, Pol-PP Kota Mataram, serta Dishub Kota Mataram,”terangnya.

Menurutnya kegiatan Ogoh-ogoh diperkirakan rampung pukul 16:00 Wita, diharapkan kepada masyarakat yang menonton untuk berhati-hati terutama dengan parkirannya agar pastikan dalam keadaan terkunci untuk menghindari terjadinya tindak pidana, mengingat situasi saat itu akan diperkirakan sangat ramai dan mungkin saja lolos dari pantauan petugas pengamanan. (Adb)